

El Ayuntamiento recibe un certificado por su adhesión a `La Hora del Planeta´

Fecha de publicación: 26/04/2016 0:00

Descripción:

- **El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha valorado positivamente la noticia y ha insistido en la necesidad de que "todos los días sean `La Hora del Planeta´ y que desde las administraciones se apueste por la sostenibilidad medioambiental".**



El Ayuntamiento de Móstoles ha recibido un certificado por adherirse a `La Hora del Planeta 2016´, una iniciativa que consistió en apagar las luces el pasado 19 de marzo, de 20:30 a 21:30 horas, de los edificios y espacios más emblemáticos de la ciudad de Móstoles.

Tanto el certificado como la iniciativa son promovidos por la Asociación `World Wide Fund for Nature´, WWF. Este año, bajo el lema "Apaga la luz y cambia por el clima", han implicado a más de mil millones de personas y movilizado a todas las ciudades del mundo para demostrar el apoyo global contra el cambio climático mediante el gesto simbólico de apagar las luces durante una hora.

Los edificios y monumentos que se apagaron son la Casa Consistorial, el Teatro del Bosque, el edificio de las Antiguas Escuelas, el Monumento en la Plaza del Sol (Bicentenario), la Noria del Cuartel Huerta, el Teatro del Bosque, la Biblioteca Central, los edificios de las cinco Juntas de Distrito y el Centro Cultural Villa de Móstoles.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, se ha mostrado satisfecho con el reconocimiento y ha recordado que en el pasado diciembre, en la Cumbre del Clima de París "gobiernos de todo el mundo alcanzaron un importante acuerdo para luchar contra el cambio climático. Un compromiso alcanzado gracias a la movilización de toda la sociedad y a campañas de sensibilización como `La Hora del Planeta´, en la que el año pasado participaron 172 países, 10.000 ciudades, más de mil millones de personas y miles de empresas de todo el mundo".

"Hay que apostar por ser más eficientes y autosuficientes en el consumo de la energía y que entre todos promovamos el uso de energías limpias a lo largo del año", ha

señalado Lucas. El compromiso de la ciudad de Móstoles contra el cambio climático "es firme" ha matizado el primer edil y ha recordado la aprobación del Plan de Acción para la Energía Sostenible de la ciudad "que se enmarca dentro del Pacto de los Alcaldes, un documento clave dentro de la Unión Europea, que muestra cómo sus firmantes, miles de ciudades en toda Europa, entre ellas Móstoles, van a cumplir su compromiso de reducir las emisiones de CO2 hasta el año 2020", ha zanjado el regidor.